

PRESSEMITTEILUNG



Im Zuge der Mitgliederversammlung blickt der UKK auf den Wirtschaftsdialog zurück.

UKK plant drei Firmenbesuche "Blick hinter die Kulissen"

Kempen, 18.01.2024 – Der Unternehmerkreis Kempen (UKK) lädt am Donnerstag, 15. Februar, zu seiner Jahreshauptversammlung. Los geht es um 8 Uhr im Technologiezentrum Niederrhein, Industriering Ost 66. Auf der Tagesordnung steht ein Rückblick auf die Aktivitäten 2023, insbesondere den Wirtschaftsdialog. Der Vorsitzende Peter Nieskens gibt ferner einen Ausblick ins Jahr 2024, wo der UKK die Schwerpunkte setzen möchte. Neben diversen anderen Aktivitäten plant der Unternehmerkreis drei Besuche "Blick hinter die Kulissen" bei Mitglieds-Unternehmen.

Online-Anmeldung unter https://unternehmerkreis-kempen.de/veranstaltung/jahreshauptversammlung-2024/

Hashtags #kempen #ukk #unternehmerkreis #unternehmer #unternehmerkreiskempen #mitgliederversammlung #firmenbesuch #blickhinterdiekulissen #wirtschaftsdialog

Der Unternehmerkreis Kempen, kurz UKK, ist ein unabhängiger Zusammenschluss von Kempener Unternehmerinnen und Unternehmern.

Der UKK versteht sich seit seiner Gründung im Jahr 2014 als Sprachrohr der Kempener Unternehmerschaft. Dem Verein sind Austausch und Netzwerken besondere Anliegen – und zwar untereinander, mit der Stadt bzw. der Wirtschaftsförderung sowie mit Institutionen in der Region. Hierfür bietet der Unternehmerkreis regelmäßig Plattformen, beispielsweise Business-Frühstücke, Wirtschaftsdialoge oder die Reihe "Blick hinter die Kulissen".

UKK-News 2024-01-18 Mitgliederversammlung Seite 1 / 1

